

Kaiser auf Werbefeldzug: Vorbereitungen für Barbarossa-Spiele



„Der Kaiser kommt“ – ist der Slogan der kommenden Jahre

Die Vorbereitungen für die Barbarossa-Festspiele in Altenburg laufen. Premiere ist am 27. Juni 2013. Bis dahin stimmt sich die Skatstadt auf Friedrich ein doch damit nicht genug. Altenburg. Die Skatstadt Altenburg stimmt sich in diesem Jahr auf Barbarossa ein. Schulprojekte, Ausstellungen, Museumsnacht, MitspielerAkademie und das Jubiläumsfest zur 840. Wiederkehr der Weihe der "Roten Spitzen" überall taucht Barbarossa auf. Der Höhepunkt: Die Premiere der Barbarossa-Festspiele am 27. Juni 2013.

Gestern stellten die Verantwortlichen aus dem Büro der Barbarossa-Festspiele den Zeitplan vor. Der Kaiser geht bis zum Beginn der Festspiele auf Werbefeldzug, sagt Stefan Müller. In Kostümen wird künftig für das Großereignis geworben, das auf dem Schlosshof in Altenburg aufgeführt wird, nachdem zahlreiche andere Schauplätze unter die Lupe genommen wurden. Geplant ist ein Besuch der historisch anmutenden Werbedelegation auf Reise- und Tourismussmessen unter anderem in Berlin, Dresden und Leipzig. Schließlich soll das Festival weit über die Grenzen Ostthüringens hinaus bekannt gemacht werden.

Das Regieteam für das Festspiel wurde bereits zusammengestellt. Regie führt Lutz Gotter, der schon beim Prinzenraub die Leitung hatte. Martin Käser gestaltet das Bühnenbild, Heike Hennig stellt die Choreographie zusammen, Thomas Herzel die Musik und Anne-Sylvie König ist Dramaturgin. Autor Christian Schönfelder liefert den Text für die Aufführung. Er wurde von einer Jury für die Aufgabe ausgewählt.

Die Handlung will Lutz Gotter aber noch nicht verraten. Man wolle noch ein paar Informationen zurückhalten, um die Menschen neugierig zu machen, sagte er im Gespräch mit dieser Zeitung. Auch den Titel des Stückes wolle er noch nicht verraten. Es könne gut sein, dass man sich erst im Mai des kommenden Jahres detailliert äußern wird. Die Proben für das Großereignis beginnen im kommenden Winter.

Ganz im Gegensatz dazu beginnt der Kartenvorverkauf bereits Ende August. An diesem Augustwochenende, an dem die Weihe der Roten Spitzen gefeiert wird, ist auch ein Massenchorsingen in der Skatstadt geplant. 840 Menschen sollen sich daran beteiligen. Die musikalische Leitung wird Thomas Wicklein übernehmen.

Indes sind die Arbeiten mit der MitspielerAkademie in vollem Gange. Diese wird auch vom Verein Altenburger Prinzenraub Festspiele unterstützt, mit dem man nach wie vor eng zusammenarbeite, sagt Müller. Bereits gestern begann der Workshop Sprechen der MitspielerAkademie. Ergebnisse sollen am Sonnabend präsentiert werden.